

Kleine Anfrage

Der Abgeordneten Nico Weinmann und Friedrich Haag FDP/DVP

Neue Katastrophenschutzfahrzeuge im Rahmen der Fußball-Europameisterschaft 2024?

Wir fragen die Landesregierung:

1. Wurden bzw. werden nach ihrer Kenntnis im Land anlässlich der Fußball-Europameisterschaft 2024, insbesondere im Hinblick auf den Austragungsort Stuttgart, gesondert Fahrzeuge zum Zwecke des Bevölkerungsschutzes angeschafft (bitte bejahendenfalls unter Angabe von Anzahl, Bezeichnung, Art, Hersteller, Kaufpreis sowie gesamtes Auftragsvolumen)?
2. Bejahendenfalls: Inwiefern hat sich das Land hierbei tatsächlich, organisatorisch oder finanziell beteiligt?
3. Bejahendenfalls: Wann werden diese Fahrzeuge jeweils geliefert und einsatzfähig sein?
4. Wie bewertet sie die bisherige bzw. ggf. künftige Ausstattung mit einschlägigen Fahrzeugen?
5. Wurden in den letzten 10 Jahren anlässlich von sportlichen, gesellschaftlichen oder anderweitigen Großereignissen im Land bereits Fahrzeuge für den Bevölkerungsschutz angeschafft (bitte bejahendenfalls unter Angabe von Anzahl, Bezeichnung, Art, Hersteller, Kaufpreis sowie gesamtes Auftragsvolumen)?

2.8.2023

Weinmann, Haag FDP/DVP

Begründung

Mit dieser Initiative soll abgefragt werden, ob anlässlich der Fußball-Europameisterschaft 2024, im Rahmen derer auch Stuttgart ein Austragungsort sein wird, zusätzliche Fahrzeuge für den Bevölkerungsschutz angeschafft werden.